

Día contra la violencia de género en Atarfe

El mensaje principal era: "a tratar bien se aprende, unete a los buenos tratos"

25.11.08 - 21:48 - Ideal.es | Atarfe

Vota ☆☆☆☆☆ | 0 votos ☆☆☆☆☆



Opina



Ver comentarios (1)



Imprimir



Enviar



Rectificar

Unas 300 personas de ambos sexos se concentraron ayer en la plaza del Ayuntamiento de Atarfe para celebrar el día internacional para la eliminación de la violencia hacia las mujeres.

En el acto en al que concurrieron una buena proporción de hombres, se leyeron manifiestos en el que el mensaje principal era: "a tratar bien se aprende. Únete a los buenos tratos".

La concentración estaba convocada por el Centro Municipal de Información a la mujer, la concejalía de Igualdad, y la Consejería de Igualdad de Junta de Andalucía y contaba con la colaboración de todas las asociaciones vecinales, las asociaciones de mujeres de Atarfe, los centros escolares y de mayores de la localidad

Paralelamente desde el 24 de noviembre al 5 de diciembre se celebran actividades sobre violencia de género y la forma de combatirla.



Concentración en la plaza del Ayuntamiento